

COMUNICADO DEL GRUPO DE MUJERES DE CIUDAD REAL CONTRA LAS VIOLENCIAS MACHISTAS SUFRIDAS POR LAS MUJERES

1)

Seguimos hoy aquí, este viernes lamentando las violencias de todo tipo que sufren las mujeres simplemente por el hecho de serlo.

Los datos últimos revelan un aumento en la violencia y ensañamiento. Estamos ante una serie de situaciones muy dramáticas y alarmantes, debido al aumento de las agresiones sufridas por las mujeres. Los datos últimos nos dicen que:

— No paran los asesinatos de mujeres a manos de sus parejas.

— Las agresiones sexuales. El aumento de violaciones con más violencia física añadida, y el aumento a violaciones a mujeres sin hogar.

— El acoso sexual y por razón de sexo en el trabajo.

— La violencia sexual física o psicológica en los colegios o los alrededores.

— El trato de violencia que reciben las jóvenes en las pandillas o con sus primeras parejas (vigilancia del móvil, con quién pueden o no relacionarse...).

2)

— Las mujeres migrantes son más vulnerables a la violencia y a la explotación durante el proceso de movilidad, y pueden enfrentar múltiples formas de discriminación y acosos sexuales según el contexto de su migración.

— La “trata” de mujeres para explotación sexual forzada, también afecta especialmente a las mujeres migrantes.

— Pero también en los países del llamado Sur Global, en los que la “trata” también afecta a las niñas que se ven obligadas a una explotación comercial sexual forzada.

— La “trata” sexual infantil que obliga a las niñas a subir a la web vídeos de contenido pornográfico sumamente vejatorio y violento. Vídeos que luego son consumidos por adolescentes sin preparación ni experiencia en relaciones afectivo/sexuales, y que podría actuar a modo de “educación sexual”.

3)

Es muy preocupante el negacionismo sobre las violencias machistas que se está empezando a detectar en las personas jóvenes adolescentes, tanto chicas como chicos. Crece el antifeminismo y el negacionismo sobre la violencia de género Piensan que:

— Es un invento ideológico, o lo minimizan o ridiculizan.

— Lo consideran “natural”.

— El seguimiento muy popular en redes de personas con influencia que distribuyen contenidos en los que abunda la misoginia, el antifeminismo y la afirmación de una masculinidad tóxica.

— Niñas y niños presencian violencias machistas en sus propias casas

Desde aquí nos reafirmamos en la necesidad de luchar con todos los medios posibles contra la violencia que sufren las mujeres, en su prevención y en el acogimiento a las víctimas de la misma. Porque es una violencia que produce muerte, dolor, secuelas. Y porque impacta sobre las familias, las comunidades y los países.

También la importancia de poner los medios para que la infancia y adolescencia sean educados en la dirección correcta.